

2024-07-07

Vecinos de Cuauhtémoc se congregan apoyo a Alessandra Rojo de la Vega; "fuera los Monreal"

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/vecinos-cuauhtemoc-congregan-apoyo-alessandra-rojo-vega-fuera-monreal.html>

A los pies de la "victoria alada", desde las 10 de la mañana, alrededor de 200 personas que simpatizan con el proyecto de Rojo, reclamaron a las autoridades electorales que no se respetara la decisión

Habitantes de las 33 colonias de la alcaldía Cuauhtémoc se reunieron en el Ángel de la Independencia con el objetivo de apoyar a la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, ante la decisión del Tribunal Electoral capitalino de contar en su totalidad los votos de la demarcación.

A los pies de la "victoria alada", desde las 10 de la mañana, alrededor de 200 personas que simpatizan con el proyecto de Rojo, reclamaron a las autoridades electorales que se respetara la decisión que los vecinos tomaron en las urnas, pues ante la diferencia de 12 mil votos, señalaron que quedó claro que no quieren en el Gobierno de Cuauhtémoc al "fraude de los Monreal".

Aunque la concentración inició a un costado de Valle Florencia, los manifestantes tuvieron que colocarse en las escaleras del Ángel, ya que necesitaban un espacio más grande, pues el primero no fue suficiente. Representantes jóvenes, adultos y de la tercera edad gritaban una y otra vez que no van a permitir que la familia Monreal y Morena les arrebaten lo que se decidió en las urnas desde el dos de junio y que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) avaló al entregarle a Alessandra su constancia de mayoría.

"No mentir, no robar y no Monreal, fuera los Monreal, no tienen llenadera, vean cómo está Zacatecas, quieren manchar lo que bien se ganó, estuvimos codo a codo calle por calle y no se vale que a través de compadrazgos con el Gobierno quieran tumbar la alcaldía Cuauhtémoc que es nuestra casa ¡Ale Alcaldesa!", gritaban.

La mayoría de los indignados alzaron pancartas que tenían escritas frases en repudio a la familia Monreal; "INE, no te vendas, Ale se respeta; las mujeres de Cuauhtémoc estamos contigo; no al fraude de la democracia; porque en la democracia el pueblo decide y ya decidió", se leía.

Conforme pasaba el tiempo, más habitantes se unían al contingente; varios de ellos, con coraje y la voz entrecortada, reclamaban al titular de Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Armando Ambríz que deje de "atender a los caprichos de su compadre, Ricardo Monreal".

A las 11 de la mañana, en unísono, se escuchó: "Monreal entiende, Cuauhtémoc no te quiere". Inclusive, algunas mujeres golpeaban ollas y cacerolas para hacer más bullicio.

Tribunal Regional revoca la decisión de recuento de votos en Cuauhtémoc; Alessandra es la alcaldesa electa

"Ale me ayudó desde hace mucho tiempo cuando se filtraron fotos íntimas de una conocida, sin conocerme, sin ser mi alcaldesa ni deberme nada, a diferencia de mis gobernantes, nos apoyó en ese momento, esa es la mujer que quiero gobernándome y que quiere un cambio", dijo una habitante.

Posteriormente, el representante de la colonia Atlampa tomó el micrófono para emitir el discurso: "Ale se enfrentó a una elección de estado y desigual, Morena quiere todos los curules para cambiar la constitución, como esa sobrerrepresentación quieren apoderarse del Poder Judicial, quieren el poder para decidir solos, sobre los

ciudadanos. No es posible que después de que decidimos, nos roben, no te queremos en Cuauhtémoc Monreal".

En ese momento, aún no se sabía la decisión que tomó la sala regional del Poder Judicial de la Federación, de cancelar el recuento total de votos en la alcaldía.

Poco tiempo pasó y sin importar el implacable sol y calor, llegó la alcaldesa electa para anunciar que en el mes de octubre, llegará al edificio delegacional en la colonia Buenavista para iniciar el periodo de Gobierno 2024 - 2027, sin alguna posibilidad de que Catalina Monreal le arrebatase el triunfo.

Más noticias sobre Alessandra Rojo de la Vega

El recuento de votos se da cuando la diferencia es menor al 1%, pero respetamos la instrucción del órgano jurisdiccional: IECM

Rojo de la Vega ganó en zonas con más lista nominal y clases medias, mientras que Monreal en las colonias pequeñas